

お祝いのことば

菜の花が咲いています。晴れの巣立ちの日がやってきました。

そらの組、もりの組の皆さん、ご卒園おめでとうございます。

修了証書を受け取る皆さんの立派な姿を見て、大きく成長したことを実感し、ひしひしと喜びを感じています。

これまで幼稚園生活で、皆さんは大好きな先生方やお友達とたくさんのお絵かきをしたり歌を歌い、ブランコや滑り台で遊ぶなど、いろいろな経験をしながら学んできました。

運動会や発表会、そしてバスで遠足に行ったこと、園庭や砂場・築山・夏のプール遊びやいつもの遊びの中でも、けんかをしても仲直りすること、困った時に助け合うこと、元気がないお友達を励ますことなどを学び、優しい心、逞しい心、そして元気な体を持つ、もうすぐ小学1年生になる皆さんに成長しました。

附属幼稚園には、いつも鳥取大学の先生や学生さんが研究の実験や教育実習などにきましたが、その度に、皆さんはいろいろなところでそれぞれ力を発揮してくれました。

大学の先生や学生に代わってありがとうと御礼を言いたいと思います。

小学校へ行っても様々なことに挑戦して、ドキドキワクワクするような毎日を送ってください。

最後になりましたが、保護者の皆様、本学附属幼稚園に対し深いご理解と多大なご支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

お子様が健やかに育っていくことを願ってお祝いの言葉とさせていただきます。

平成22年3月16日

鳥取大学附属学校部長 油野 利博

